
ATA nº 06 de 2019, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS CRICIÚMA REALIZADA

EM DEZ  DE  JULHO DE  DOIS  MIL  E  DEZENOVE,  NA SEDE  DO  IFSC  -  CRICIÚMA,  SITUADA NA

RODOVIA SC 443 -  BAIRRO VILA RICA. Ao décimo dia do mês de julho do ano de dois  mil  e

dezenove, quarta-feira, às dezessete horas e quarenta e cinco minutos, os membros do Colegiado

do Instituto Federal de Santa Catarina (IFSC) - Câmpus Criciúma reuniram-se para a sexta reunião

ordinária  do  colegiado  deste  ano.  O  Diretor-geral,  Lucas  Dominguini,  iniciou  a  reunião

agradecendo a presença de todos: o docente, Giovani Batista de Souza; os técnicos-administrativos

em educação (TAE), Márcio Adams, Dionês Maziero Stefanello e Aline Furtado Alves; o discente,

Filipe Dos Santos; os representantes externos, Rafael Teixeira Nunes e Rubison Olivo; a Chefe do

Departamento de Administração, Gilmara Pereira Demboski; o Chefe do Departamento de Ensino,

Pesquisa e Extensão (DEPE), Daniel Comin Da Silva e os servidores convidados, Edna Maria Coelho

Della Bruna e Iuri Sônego Cardoso. O Lucas D. iniciou a reunião cumprimentando a todos e, em

seguida perguntou ao grupo sobre a aprovação da Ata nº 05 2019. A Gilmara colocou que seu

nome não está no início da ata entre os participantes, nem no final para assinatura, no entanto ela

participou da reunião. O Giovani apontou ainda que o servidor Newton também não foi citado

entre os convidados, todavia, algumas de suas falas foram mencionadas no texto. Após, Lucas D.

encaminhou a votação, no qual a ata foi aprovada considerando a inclusão dos nomes que estão

faltando.  A  pauta,  por  sua  vez,  teve  aprovação  sem  alteração.  Em  seguida,  encaminhou-se  o

terceiro ponto de pauta, “Aprovação do calendário de reunião 2019.2”. A sugestão é manter as

Reuniões do Colegiado do Câmpus Criciúma na segunda quarta-feira de cada mês, com início às

dezessete  horas  e  quarenta  e  cinco  minutos.  Sem  colocações,  o  calendário  foi  aprovado  por

unanimidade pelo grupo. O quarto ponto de pauta, “Processo de Redistribuição do Rafael Bravo”,

foi explicado pelo Coordenador do Curso de Engenharia Mecatrônica, Iuri Sônego. O Iuri colocou

que  o  servidor  Rafael  Bravo  teve  a  aprovação  da  área  para  participação  no  processo  de

redistribuição. Além disso, tem lista de concurso vigente para vaga de Projetos Mecânicos, vaga no

qual, o Rafael ocupa atualmente. Assim, é previsto que esta vaga seja preenchida facilmente, uma

vez que, além da lista do concurso, tem servidores de outros câmpus do IFSC com interesse de vir

para Criciúma. Lucas D. perguntou quem assumiria as aulas do Rafael, uma vez que, o processo de

redistribuição é instantâneo, assim que a portaria é publicada no DOU (Diário Oficial da União) o
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servidor deixa a instituição. Em resposta, Iuri afirmou que a área está ciente e se comprometeu em

assumir  as  aulas  até  a  chegada  de  um  novo  servidor.  Solicitou  (Iuri)  apenas,  agilidade  nos

processos de remoção interna para posteriormente chamar uma pessoa do concurso antes que o

mesmo expire. Lucas D. esclareceu que são duas rodadas de remoção e a vaga que ficar em aberto

é chamado do concurso. A Gilmara questionou sobre a possibilidade de ninguém querer a vaga. O

Iuri disse que essa possibilidade não foi levantada, no entanto, não é justo segurar um servidor no

câmpus por algo que tem uma probabilidade remota de acontecer. Lucas D. alegou que não se

opõe, visto que a área está assumindo as aulas do Rafael até a chegada de um novo servidor. Em

seguida, levou o ponto de pauta para votação, o qual teve aprovação unânime. O quinto ponto de

pauta,  “Aprovação  da  nova  coordenadora  dos  assuntos  estudantis”,  foi  apresentado  pela

coordenadora em exercício a servidora Edna Maria. Antes da fala da Edna, Lucas D. explicou que a

mesma solicitou sua saída da coordenação, assim, a Direção-Geral do câmpus sugeriu que o setor

indicasse um nome. Segundo a Edna, ninguém da equipe atual quis assumir a coordenação, assim,

foi convidado a servidora Sheilar Nardon, que aceitou o convite. Justificou (Edna) ainda, que será

uma pessoa a mais no setor para assumir as burocracias de uma coordenação e os demais se

dedicar  ao atendimento.  Após a fala da Edna,  Lucas D.  fez a leitura do Art.  46 do Regimento

Interno do Câmpus Criciúma, “No caso de vacância dos cargos de coordenadores, o Diretor-Geral

poderá  indicar  um  substituto,  devendo  o  Colegiado  do  Câmpus  homologar  a  indicação.”  Em

seguida, indicou o nome da Sheilar Nardon da Silva Camargo para coordenadora dos assuntos

estudantis  e  encaminhou  a  votação.  A  indicação  foi  aprovada  com  oito  votos  a  favor  e  uma

abstenção.  Encaminhou-se  o  sexto  ponto  de  pauta,  “Aprovação  do  PAT  2020”,  o  qual  foi

apresentado pela Gilmara Demboski. A Gilmara, explicou que todas as despesas da instituição deve

ser  planejada,  como  ainda  não  saiu  a  LOA  (Lei  Orçamentária  Anual)  o  PAT  (Plano  Anual  de

Trabalho) foi alinhado com o anterior, o valor estimado para o próximo ano é de R$ 2.440.280 (dois

milhões quatrocentos e quarenta mil duzentos e oitenta reais). Gilmara apresentou a Relação de

Projetos por Prioridade com um valor de R$ 371.000 (trezentos e setenta e um mil reais) de limite

orçamentário para projetos, deste, R$ 114.700 (cento e quatorze mil e setecentos reais) são para

mobiliário,  devido ao bloco novo e implantação do PNAE (Programa Nacional  de  Alimentação

Escolar).  Esta planilha também é encaminhada para PRODIN (Pró-Reitoria  de Desenvolvimento
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Institucional) verificar e fazer as observações que forem necessárias. Assim, a PRODIN solicitou que

o Câmpus tenha um valor orçamentário destinado para capacitação de servidores. Embora esse

valor estivesse incluído nas diárias e passagens nos projetos anteriores, cumprindo a solicitação,

foi previsto um projeto específico para eventos e capacitação no valor de R$ 10.000,00 (dez mil

reais). Em seguida, Gilmara D. apresentou a planilha orçamentária da unidade gestora, fazendo a

leitura  dos  valores  para  cada  elemento  de  despesa  da  Manutenção  da  Unidade  Gestora,

totalizando R$ 2.069.280 (dois milhões sessenta e nove mil  duzentos e oitenta reais).  O Filipe

questionou sobre o Auxílio Financeiro a Estudantes, que diminuiu em R$ 35.000,00 (trinta e cinco

mil  reais).  Em  resposta,  Gilmara  D.  disse  que  esse  valor  foi  destinado  para  contratação  de

merendeira, sendo que o valor destinado corresponde a aproximadamente 50% (cinquenta por

cento)  do  previsto,  os  outros  50%  (cinquenta  por  cento)  foram  realocados  do  material  de

consumo. Após as colocações, Lucas D. encaminhou a votação do ponto de pauta que foi aprovado

por unanimidade pelo grupo. Após, justificou (Lucas D.) a falta do professor Lee Elvis Siqueira De

Oliveira,  que está de férias  e  do  professor  Guilherme Amorim Schmidt,  que está na  Austrália

participando e acompanhando os alunos na Robocup. Antes de finalizar, Lucas D. comunicou que

foi  encaminhado um TED (Termo de Execução Descentralizada) de R$ 614.121,78 (seiscentos e

quatorze mil cento e vinte e um reais e setenta e oito centavos) para finalização da obra do Bloco D

do Câmpus Criciúma,  no  qual,  com o saldo atual  fica o  total  de  R$ 1.365.136,13 (um milhão

trezentos e sessenta e cinco mil cento e trinta e seis reais e treze centavos) para executar. Também

foi liberado um TED de R$ 450.000,00 (quatrocentos e cinquenta mil reais) para o projeto alvorada

que atende os egressos do sistema prisional e um TED de R$ 600.000,00 (seiscentos mil reais) para

reitoria utilizar em questões emergenciais relacionadas a implantação de ambientes. Além disso,

foi protocolado na secretaria de administração do estado de Santa Catarina o pedido de cessão do

terreno que fica ao lado do câmpus. Por fim, Lucas D. agradeceu a presença de todos. Nada mais

havendo a tratar, foi encerrada a reunião e, para constar, eu, Graziele Vefago Boaventura Possenti,

lavrei a presente Ata. Criciúma, 10/07/2019.

Lista dos Presentes:

Lucas Dominguini

Daniel Da Silva Comin
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Gilmara Pereira Demboski

Giovani Batista de Souza

Márcio Adams

Dionês Maziero Stefanello

Aline Furtado Alves

Filipe Dos Santos 

Rubison Olivo

Rafael Teixeira Nunes

Servidores convidados:

Edna Maria Coelho Della Bruna

Iuri Sônego Cardoso.

Instituto Federal de Santa Catarina – Câmpus Criciúma
Rodovia SC 443, 845, Km 1  |  Vila Rica  |   Criciúma / SC  |  CEP: 88813-600

Fone: (48) 3462-5000   |   www.criciuma.ifsc.edu.br  |  CNPJ 11.402.887/0009-18

88

89

90

91

92

93

94

95

96

97

98


